

ZONES GÉOGRAPHIQUES GEOGRAPHICAL AREAS

Indiquer les zones géographiques dans lesquelles le projet doit être conduit (avec référence aux latitudes, longitudes et sondes) / *Indicate geographical areas in which the project is to be conducted (with indication of latitude and longitude and water depth)*

Les mesures seront effectuées dans l'ensemble de la ZEE de Jan Mayen, autour du Svalbard et dans le nord-ouest de la Norvège continentale. La zone se situe au nord du 67° N et à l'ouest du 023° E. La mise en œuvre de bathysondes se limitera autour de Jan Mayen. Les travaux dans les eaux territoriales consistent en des transit depuis Longyearbyen et Tromsø et des travaux dans la Skjolden fjord au sud du Svalbard. Des transit à l'ouest de la Norvège continentale permettront d'acquiescer la donnée.

Measurements are planned in the entire Jan Mayen EEZ, around Svalbard and at the north-western part of continental Norway. Area is located north of 67° N and West of 023° E. Survey in territorial waters will be done from Longyearbyen and Tromsø, and of survey in Skjolden fjord in South of Svalbard. The CTD rosette will be operated around Jan Mayen. While transiting in the western of continental Norway data will be recorded.

Annexer une (des) carte(s) à un échelle appropriée montrant les zones géographiques du travail proposé et, autant qu'il est possible, la position des stations prévues, les tracés des profils et la localisation des mouillages et observatoires éventuels (préciser le cas échéant).

Attach chart(s) at an appropriate scale showing the geographical areas of the intended work and, if possible, the positions of intended stations, the line tracks and locations of moorings and possible observatories (indicate the duration)

